



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MEXICO

PP-4-5

07/02/2024

LEGISLATIVO

#LASHACESUYAS

SHEINBAUM SE LLEVA REFORMAS DE AMLO PARA SU CAMPANA

LA ASPIRANTE PRESIDENCIAL
RESPALDÓ EL PAQUETE DE
INICIATIVAS DEL TITULAR DEL
EJECUTIVO Y AFIRMÓ QUE SERÁN
PARTE DE SU PROPUESTA ELECTORAL
A PARTIR DEL 1 DE MARZO

CARLOS
NAVARRO Y
NOEMÍ
GUTIÉRREZ



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Para su proyecto de nación 2024-2030, la candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, adoptó el paquete de reformas que envió este lunes al legislativo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa, la aspirante al Ejecutivo federal respaldó las



ESTAS PRO-
PUES-
TAS SON
PARTE DEL PRO-
GRAMA QUE
VAMOS A PRE-
SENTAR EL 1 DE
MARZO:

**CLAUDIA
SHEINBAUM**
ASPIRANTE
PRESIDENCIAL

propuestas y aseguró que fortalecen los derechos sociales.

"Respaldamos las propuestas presentadas el día de ayer por el Presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión, como reformas constitucionales, desde nuestra perspectiva, amplían y fortalecen los derechos sociales y humanos.

"(...) Estas propuestas son parte del programa que vamos a presentar el 1 de marzo a la ciudadanía, como inicio de la campaña electoral de nuestra coalición Sigamos Haciendo Historia", aseguró en compañía de su equipo de trabajo.

Es por ello que Sheinbaum pidió a la población defender y avanzar en estas propuestas el próximo 1 de marzo, a las cuatro de la tarde al Zócalo de la Ciudad de México, como inicio de la campaña y de esta defensa de la transformación.

La intención es consolidar el denominado Plan C, que consiste en ganar las dos terceras partes del Congreso de la Unión el próximo 2 de junio, y así avalar las iniciativas.

"Estamos convocando para que a partir del 1 de septiembre de 2024 tengamos una relación distinta en el Congreso de la Unión y puedan ser aprobadas con la mayoría calificada, lo que llamamos el Plan C", agregó.

Después de los reveses que le ha dado el Poder Judicial a la Cuarta Transformación, Sheinbaum insistió que una reforma constitucional no puede ser bateada en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"No hay inconstitucionalidad en reformas constitucionales", aseguró.

Por su parte, el Senador Ricardo

CONTINÚA SU GIRA

- 1 • Sheinbaum continúa con su gira de intercampana.
- 2 • Visita Hidalgo, Baja California y Baja California Sur y Sonora.
- 3 • En la intercampana no puede haber eventos públicos masivos.
- 4 • Próximamente dará a conocer al equipo oficial de la campaña.
- 5 • La candidata sugirió a oposición presentar propuestas que atraigan.

ASÍ SE AVIZORA

130

FOROS DE LOS
DIÁLOGOS POR LA
TRANSFORMACIÓN
LLEVA SHEINBAUM.

29

DE MAYO CON-
CLUYEN LAS
CAMPAÑAS
ELECTORALES.

90

DÍAS TIENEN
ASPIRANTES
PARA DAR
PROPUESTAS.

Monreal aseguró que no hay elementos para que sean rechazadas estas propuestas.

"Son tan nobles, tan necesarias, que no hay razón, no hay lógica, no habría un sentimiento racional que se pueda oponer", dijo.

En la conferencia de prensa la acompañaron miembros de su equipo de precampaña, entre ellos el Presidente nacional de Morena, Mario Delgado, así como el ex Secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador admitió que el paquete de 18 iniciativas constitucionales y dos legales enviado a la Cámara de Diputados es "porque vienen las elecciones".

Afirmó que en la elección del 2 de junio no solo está en juego qué candidato gana sino definir un proyecto de nación.



6 • La aspirante criticó que tienen en la mira el regreso al pasado.

—¿Por qué hasta fin de sexenio y en año electoral?, se le preguntó a López Obrador fuera de micrófono.

—Porque hasta ahora se dieron las condiciones y además porque vienen las elecciones, sí, y el pueblo va a decidir, acotó.

El presidente señaló que lo más importante en la elección es definir el rumbo del país.

“Y una elección no es nada más para ver qué candidato gana ni es solo para ver qué partido, o qué alianza, qué coalición gana, una elección es también para definir un proyecto de nación y eso considero es lo más importante”,

Acusó que durante el periodo neoliberal las reformas a la Constitución no fueron para procurar la justicia

“Todo lo aprobado por los legisladores en ese largo y nefasto periodo tuvo como distintivo el afán de lucro y el desprecio por las mayorías ¿Qué es lo que queremos con las reformas? Devolverle a la Constitución de 1917 su espíritu justiciero, humanista y público”, recalcó.

López Obrador dijo que se analizará una por una de las 20 iniciativas de reforma para evitar la manipulación.

“Y vamos a estar analizando una por una, nos va a dar oportunidad de informar ampliamente para que se conozca bien, no haya malas interpretaciones, no se distorsionen las cosas, no haya manipulación. Por eso tenemos que informar, informar, informar, porque están esperando cómo afectarnos, cómo dañarnos, cómo atacarnos”, argumentó. 



RESPALDO | • La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, acompañada de su equipo de campaña, respaldó el paquete de reformas del Presidente.